



EDITORIAL

Hace apenas cinco años que un grupo de colegas pertenecientes a la Red Internacional de Mujeres Periodistas y Comunicadoras de Cataluña -Red Internacional de Periodistas con Visión de Género (XIDPI.CAT-XIPVG), decidimos subir al carro de los medios digitales con La Independent con el objetivo de dar visibilidad a todas las cuestiones y problemas de género. Dicho en otras palabras quisimos dotarnos de una herramienta de comunicación donde el tratamiento informativo del género fuera el eje vertebrador de nuestras informaciones.

Por eso La Independent se puso al servicio de todas aquellas asociaciones, colectivos, grupos y mujeres que luchan por el derecho y las libertades de las mujeres, los Derechos Humanos de las Mujeres.

Como habéis podido ir comprobando a lo largo de estos cinco años, tanto las que colaborais con La independent.cat, como todas las personas que nos siguen, nuestra tarea no ha estado exenta de dificultades. Y no sólo por la crisis económica que ha afectado a las posibles subvenciones -que no hemos tenido fuera del primer año- sino también porque La Independent es fruto del empuje, esfuerzo, dedicación y voluntariado del grupo fundador inicial y de las y los

Estamos de celebración. V aniversario de La Independent

Escrito por La Independent
Jueves, 10 de Septiembre de 2015 12:39

periodistas que se han ido añadiendo a lo largo de estos años y que nos ha empujado en nuestro compromiso de trabajo contra la violencia machista, la trata de personas, la injusticia, las guerras y de todo aquello que hace válida la lucha feminista: la desigualdad entre mujeres y hombres.

Nos queda mucho por hacer. Especialmente dentro del mundo de la comunicación y en especial de los medios audiovisuales donde sobre el tratamiento informativo de género podemos decir que el más caliente está en el fregadero.

En cualquier caso, sin embargo, hay que subrayar una vez más que estamos de celebración y que en estos cinco años hemos tenido ya más de 4.250.000 visitas. Esto nos demuestra - además de espolear un mensaje - que lo que hacemos interesa y que todavía tenemos no solamente mucho que decir sino que encaramos el futuro más inmediato con el ánimo de mejora en todos los aspectos informativos de nuestra labor como periodistas y comunicadoras.



Estamos de celebración. V aniversario de La Independent

Escrito por La Independent

Jueves, 10 de Septiembre de 2015 12:39

